
Connaître	la	valeur	des	articles

Fiche

•	On	ne	met	pas	d'article	:

–	devant	un	nom	propre	;

→	ø	Mars,	ø	Kennedy	Space	Center

–	devant	un	nom	singulier	ou	pluriel	que	l'on	veut	simplement	nommer	ou	dont	on	parle	en	général.

→	ø	ice,	ø	oxygen,	ø	rain	(on	parle	de	la	matière)

•	On	met	l'article	a	lorsque	l'on	parle	d'un	élément	parmi	d'autres,	n'importe	lequel.

→	Here's	your	chance	to	see	an	air-conditioned	bus(l'adjectif	ne	suffit	pas	à	préciser	:	il	s'agit	d'un	bus	à	air	conditionné	parmi

d'autres)

→	Would	you	like	to	be	an	astronaut?(attention,	ne	te	laisse	pas	influencer	par	le	français	:	voudrais-tu	être	øastronaute	?)

•	On	met	l'article	the	devant	un	nom	singulier	ou	pluriel	lorsque	l'on	parle	de	quelque	chose	de	bien	précis.

→	the	oxygen	on	Mars	:	il	ne	s'agit	plus	de	l'oxygène	en	général	mais	de	celui	produit	sur	la	planète	Mars.

→	the	astronauts	will	make	tests	:il	s'agit	des	astronautes	en	mission	sur	Mars.
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